



VUELA DIRECTO DESDE **19€**  
Solo ida. Tasas Incluidas

volotea.com

Identificate / Regístrate Jueves 14 de junio de 2012 Contacta con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS  
Granada

HEMEROTECA »

PORTADA GRANADA ACTUALIDAD CULTURA DEPORTES ECONOMÍA

Granada Actualidad Cofrade Provincia Quién es quién Entrevistas

EN DIRECTO

Tito Vilanova: "Nadie me ha dicho el dinero que hay para fichar"

laopiniondegranada.es » Granada

Boletín de Coyuntura Económica

## Caja Rural augura un aumento de la crisis en Andalucía

Miguel González ha avanzado un "empeoramiento de la crisis granadina y andaluza" para los próximos trimestres

17:08



Me gusta

EFE El Boletín de Coyuntura Económica de la Caja Rural de Granada, presentado hoy, pronostica un "empeoramiento" de la crisis en Andalucía para los próximos trimestres y señala que los recortes en las administraciones golpearán especialmente a la economía andaluza.

El presidente de Caja Rural de Granada, Antonio León, ha presentado este estudio realizado sobre la coyuntura económica del 2011 para conocer el comportamiento de los parámetros de los próximos meses y augurar el impacto de la crisis en Andalucía.

El responsable de elaborar el boletín ha sido el catedrático de Economía Aplicada de la Universidad de Granada Miguel González, que ha avanzado un "empeoramiento de la crisis granadina y andaluza" para los próximos trimestres.

González ha recalcado que los continuos cambios en los factores de la economía nacional e internacional dificultan las previsiones económicas, aunque ha recalcado que todas las tendencias indican que Andalucía sufrirá un "nuevo año de recesión".

El catedrático ha repasado el comportamiento de la economía nacional e internacional, con un reflejo en la crisis andaluza, y ha subrayado que el impacto negativo ha sido peor en Andalucía porque se basa más en tres factores perjudicados por la crisis.

"Andalucía está muy sujeta a tres factores muy afectados por la crisis: la construcción, el peso del sector público que se enfrenta a numerosos ajustes, y el comercio y el turismo, por lo que la crisis afectará más a Andalucía que a otras regiones españolas menos dependientes de estos sectores", ha subrayado González.

El autor del boletín, que ha calificado la situación actual de "suma gravedad", ha pronosticado que Andalucía entrará en recesión durante este año, como ya lo ha hecho la economía nacional, aunque ha mantenido que "nadie" sabe hasta qué punto se recrudecerá la situación actual.

Además, González ha explicado que la dificultad del país para captar financiación deja una única opción, la de ajustar los gastos al nivel de ingresos actual, lo que provocará nuevos recortes que tendrán especiales consecuencias para Andalucía.

"Como en la economía de cualquier casa, si no hay ingresos hay que ajustar los gastos y eso supondrá recortes en pensiones, educación, sanidad y lo necesario para que el desajuste no tenga que financiarse", ha recalcado.

El informe de Caja Rural de Granada destaca la caída del consumo, que hace que se produzca menos, se invierta menos y se perjudique al mercado de trabajo, con tasas de desempleo que afectan en Andalucía al 33,1% de la población activa.

Por otra parte, el presidente de Caja Rural de Granada ha recalcado que el "rescate" no les afecta, y que la entidad supera con creces el nivel de solvencia exigido por el Banco de España, aunque ha reconocido un descenso en la concesión de créditos por la falta de demanda.

Anuncios Google

**Mejores bancos españoles**

EVO: 3% TAE y Sin comisiones. Tu dinero siempre disponible. [www.evobanco.com](http://www.evobanco.com)

**¿Busca Oficina Virtual?**

Ubicación Prestigiosa y Atención Telefónica. Gratis el primer mes [Regus.es/Oficina\\_Virtual](http://Regus.es/Oficina_Virtual)

**Estudia Economía en UCAV**

Universidad Católica de Ávila Prácticas, becas. Presencial. [www.ucavila.es](http://www.ucavila.es)

iberempleos.es iberanuncio.es iberpisos.es ibercoches.es

Ir

OCIO VIDA Y ESTILO PARTICIPACIÓN



Desfile militar de la Guardia Real en Granada

Ver otras galerías de fotos >



**La UNIA reivindica el valor de los libros en la sociedad**

Fernando Arcas ha presentado las novedades editoriales de la **Universidad Internacional de Andalucía** en el marco de la Feria del Libro de Málaga... (Leer más)



**La UNIA celebra unas Jornadas sobre la nueva Ley de cooperativas andaluzas**

Su objetivo es reflexionar sobre las **modificaciones más significativas** introducidas en la Ley y sus efectos más inmediatos en las **sociedades cooperativas andaluzas**... (Leer más)

La UNIA crea un taller de mapping en Málaga Más de 30 profesionales, en su mayoría procedentes del ámbito de la comunicación participaron en el taller (Leer más)

Más noticias | Unia | Blog Unia TV

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »